



国際ロータリー第 2790 地区 東金ロータリークラブ会報 2008年(平成20年)1月11日 第49巻 第24号 通巻第2358号		創立 1959年(昭和34年)9月15日 RI承認 1959年(昭和34年)10月17日 例会日 火曜日 12:30~13:30 例会場 東金商工会館 4階
2007~08 年度 国際ロータリーのテーマ  ロータリーは 分かちあいの心		RI会長 ウィルフレッドJ. ウイルキンソン ガバナー 白鳥政孝 ガバナー補佐 秋葉吉秋 会長 宮原信道 幹事 鈴木康道 クラブ広報委員長 戸村秀次

第 2358 回例会 1月11日 18:00 点鐘 会場 エストーレホテル

今週の合唱 = 君が代、奉仕の理想、バースディソング

開会宣言と点鐘 お食事 東金ピューアRC 会長挨拶及び幹事報告
 東金RC 会長挨拶及び幹事報告 委員会報告 本日の例会出席報告
 ニコニコBOX発表 閉会宣言と点鐘 合同懇親会

***** 前回の記録 (12月18日) *****

会長挨拶

「RC活動・上半期を振り返り」

師走も半ばを過ぎ年の瀬も迫って参りました。会員各位共に日々ご多忙の最中と拝察申し上げます。

私も、年末の節目をキチッとして新年を迎えると思って居ります。

さて、7月にスタートした宮原・鈴木年度ですが何とか半年が過ぎます。お陰様でどうやら辿り着いたと言うところですが、先ずは、会員各位、並びに事務局のご指導・激励・ご協力に深謝申し上げます。特に、クラブの活性化につきましては、小林善喜・親睦委員長の適切な采配のお陰で皆様に喜んで頂いております。誠に有難うございます。

活動内容から2~3ご報告致します。

1. 前年度からの引き継ぎ事項に**会員増強**が掲げられております。

この事は、国際ロータリー全体の傾向として歴代 RI 会長並びにガバナーのご方針にも会員増強・退会防止が述べられております。因みに、私共の 2790 地区に於いても、最盛期には 4300 余名の会員が在籍しましたが、現在は 2900 余名に減じております。その様な環境



の中ですが、当クラブは美山誠・会員増強委員長以下の努力により新年度に入り小久保良行・高橋邦夫・町田茂、優秀なお三方の入会を頂きました。お三方の歓迎と、併せて美山会員増強委員長に感謝申し上げます。

2. 11月の理事会でお計り致し皆さんのご了解を戴いた「姉妹クラブ」or「友好クラブ」

取り組みの件ですが、現在、締結に向けた諸々について下調べの段階です。

小林信雄・国際奉仕委員長の幅広い人脈等を生かして、更に、全員がフォローアップして纏め上げたいと思います。

3. インターアクトクラブ活動の復活を目指して。
 去る8月に、第41回インターフェスティバル年次大会が千葉黎明高校で開催され、143名の生徒さんが大活躍でした。然し、近年当クラブと提携の高校は無く、このところ残念な結果が続いております。ところが過日、東金商業高校、今井校長先生と鈴木幹事が面談の際、話題がインターフェスティバル活動の事に及び、鈴木幹事の熱心な説明が校長先生に伝わった様です。野口隆